

# Meldemüde lassen sich noch Zeit

**BETZDORF** Am 16. September ist in der Betzdorfer Innenstadt der 10. Westerwälder Firmenlauf

*Hoffmann: „Aufgrund der späten Sommerferien in Rheinland-Pfalz gehen wir davon aus, dass es in den nächsten Wochen noch richtig viele Meldungen geben wird.“*

hwl ■ Nach dreijähriger Laufpause bzw. nach Corona-bedingten Absagen 2020 und 2021 wird das Jubiläum des Westerwälder Firmenlaufs am 16. September mit zweijähriger Verspätung nachgeholt. Zum 10. Mal werden an diesem Freitagabend Läufer/Walker aus Firmen, Unternehmen, Praxen, Kanzleien, sozialen Einrichtungen, Schulen, Banken, aus der Verwaltung und/oder aus unorganisierten Lauf-/Breitensportgruppen in Team-Stärke laufen, walken, Spaß haben und auch für Spaß/Unterhaltung diesseits der 500 m Absperrgitter sorgen, denn die Zuschauer und die besondere, familiäre Atmosphäre auf und neben der Strecke durch die Betzdorfer Innenstadt sind ganz wesentliche Indikatoren für das Gelingen dieser größten Breitensportlichen Veranstaltung in der Region, bei der zuletzt (2019) mehr als



Drei Wochen vor dem Jubiläumslauf sind die Organisatoren, Initiatoren, Sponsoren und Unterstützer guter Dinge, am 16. September mit rund 100 Helfern beim Firmenlauf-Neustart wieder eine Atmosphäre hinzubekommen, die zuletzt am 13. September 2019 rund 1500 Läufer/Walker und noch mehr Zuschauer in die Betzdorfer Innenstadt lockte.

Foto: hwl



*Ausreden gibt's nicht.*

**Greta Kipping**  
Multiplikatorin der Firma ‚Thomas Magnete‘

1500 Läufer auf die Strecke gingen.

Um eine solche Zahl auch zum Jubiläum zu erreichen, „müssen wir alle, wenn wir weitermachen wollen, wo wir 2019 aufgehört haben, in den kommenden drei Wochen noch etwas Gas geben und Werbung machen, weil durch Corona und die lange Pause doch vieles anders geworden ist und die Veranstaltung kein Selbstläufer ist“, sagte am Donnerstag der Chef-Organisator Martin Hoffmann (anlauf Siegen) bei einer Presse-Konferenz im Ausdauer-Shop in Betzdorf. Denn 500 Meldungen aus 48 Unternehmen, Einrichtungen und Laufgruppen, die derzeit vorliegen, sind deutlich weniger als 2019 zu diesem Meldezeitpunkt (rund 700 aus 61 Unternehmen). Da Hoffmann die nachvollziehbare Erklärung für die Meldemüdigkeit der zweimal von Corona ausgebremsten Firmenläufer aber gleich mitlieferte („Aufgrund der späten Sommerferien in Rheinland-Pfalz gehen wir davon aus, dass es in den nächsten Wochen noch richtig viele Meldungen geben wird.“), bleibt er zuversichtlich, auch dies-

mal wieder die Schallmauer von 1000 zu übertreffen, sobald die Meldungen von denen vorliegen, die wie die Unternehmen ‚Thomas Magnete‘ (Herdorf/44 Meldungen), ‚SSI Schäfer‘ (Neunkirchen/32) oder der Integrationsbeirat Betzdorf (23 Meldungen) bei der Akquise der (Firmen-)Läufer oder -Repräsentanten nicht kleckern, sondern klotzen. Greta Kipping (Thomas Magnete): „Die, die irgendwelche Gründe haben, nicht zu laufen, nehmen wir zum Anfeuern mit. Ausreden gibt's nicht.“

Noch schwieriger wird es, beim 4. Schülerlauf (diesmal ohne Startgebühr!) die Zahlen von 2019 zu erreichen. Hoffmann: „Wir haben uns schon vor den Ferien um die Schulen gekümmert, haben auch Zusagen, aber – weil die Ferien diesmal für uns recht ungünstig liegen – erst von zwei Schulen Meldungen bekommen. In zwei Wochen wird das anders aussehen.“

Ebenso optimistisch und voller Vorfreude wie der Chef-Organisator ist auch Betzdorfs Stadtbürgermeister Benjamin Geldsetzer. „Das letzte Mal habe ich mir neue Laufschuhe gekauft und bin zum ersten Mal als Stadtbürgermeister mitgelaufen. Die Zeit soll trotz der langen Pause diesmal nicht schlechter sein.“ Wie war die Zeit? „Nicht gut!“

### Schüler laufen gebührenfrei

► **Strecke:** Gelaufen wird am 16. September (Freitag) auf einem von 17 bis 21 Uhr abgesperrten, innerstädtischen Rundkurs (Bahnhofstraße, Konrad-Adenauer-Platz,

Decizer Straße, Friedrichstraße, Steinerothter Straße, Hellerstraße) mit Start/Ziel am Rathaus. Schüler (ohne Startgebühr!) laufen im 4. Schülerlauf ab 18.30 Uhr eine Runde (rund 1100 m), dieser wird in vier Altersklassen (Grundschüler, Klasse 5 bis 7, Klasse 8 bis 10, Klasse 11 und älter) gewertet. Der 10. Firmenlauf wird über fünf Runden ausgetragen. Mit der Rückkehr auf die ursprüngliche 1100-m-Strecke werden im Jubiläumslauf am Freitag, 16. September, auch wieder alle Teilnehmer in einem Lauf starten (ab 19 Uhr) bzw. zeitgleich auf der Strecke sein.

► **Zeitplan:** Die Veranstaltung beginnt um 18 Uhr mit Musik und Moderation auf der Bühne am Rathaus und endet gegen 21.30 Uhr, diesmal ohne ein Feuerwerk. Ab 20.15 Uhr ist am Rathaus (Bühne) die Ehrung der schnellsten Männer, Frauen, Schülerinnen/Schüler sowie die Ehrung der teilnehmerstärksten Teams bzw. der Teams, die eine Jury mit Vertretern der Stadt, des Betzdorfer TV und des Hauptsponsors Westerwald-Bank mit ihrem Team-Auftritt, ihrem Teamshirt oder mit einem originellen Teamnamen besonders beeindruckt haben.

► **Meldung:** Die Meldung ist bis zum 15. September (Donnerstag) online, per Fax oder im Ausdauer-Shop in Betzdorf (Wilhelmstraße) möglich. Nachmeldungen werden aber auch am Veranstaltungstag bis 18 Uhr im Info-Büro des Rathauses noch angenommen. Die Start-Unterlagen (u.a. ein personalisierter Starterumschlag mit der Startnummer und Shirt) können am

14. und 15. September im Ausdauer-Shop in Betzdorf (Wilhelmstraße 16) von 9 bis 19 Uhr von den Multiplikatoren (Team-Chefs) abgeholt werden.

► **Startgebühr:** Die Organisationsgebühr beträgt 10 Euro, das Veranstaltershirt kann für 10 Euro dazu bestellt werden. Teilnehmer der Firmenläufe in Siegen, Koblenz und Bad Marienberg zahlen jeweils 2 Euro weniger. Schüler und Menschen mit Behinderung können für 6 Euro (inkl. Shirt) am Firmenlauf teilnehmen. Die Teilnahme am Schülerlauf ist kostenlos (!), ein Shirt kostet Schüler 5 Euro.

► **Stimmungspunkte:** An der Strecke wird es außer den Verpflegungsständen für Läufer und Zuschauer (Getränke- und Essensstände) auch wieder fünf Stimmungspunkte geben, an denen für Musik, Moderation und Anfeuerung gesorgt wird. Straßensperrungen und Verkehrsbehinderungen sind von 17 bis 21 Uhr zu erwarten.

► **Organisation:** Das Organisationsteam bestehend aus Mitarbeitern/Vertretern von anlauf Siegen (Ausrichter der Gesamtorganisation), des Betzdorfer Turnvereins (Veranstalter), von Impuls Daaden (Mitinitiator), des Betzdorfer Ausdauer-Shops (Sponsor und Anlaufstelle für Ausgabe der Startunterlagen), der Stadt Betzdorf (verantwortlich für Organisation und Streckenführung) und weiterer Sponsoren (Westerwald-Bank/Hauptsponsor, Möbel Pagnia, Krombacher Brauerei) geht nahezu unverändert in die Jubiläumsveranstaltung am 16. September. hwl